

4年経過しても遅くならない環境復元ソフト

大学でのお困りごと：パソコンの動作遅延による問題点

再起動するだけで自動的に環境を復元する環境復元ソフトは、講師やシステム管理者の負担を軽減するため、コンピュータ室では必須と考えています。

しかし、長く使っているうちにパソコンの動作が遅くなり授業に影響が出ています。

導入当初は起動時間も2分程だったが、4年経過時では8分以上かかってしまうため、学生にパソコンの再起動を禁止する講師も出ています。

コンピュータは5年以上使用するため、パソコンの動作速度が低下しないようにしたい。

Virtual Recovery が解決！

Virtual Recovery を使用したことで



■Virtual Recoveryは、独自のパーティションシステムを使用することにより、環境復元ソフトやシンクライアントシステム特有の動作遅延が発生しません。5年間使用しても導入時の動作速度は変わらず、起動時間の遅延も発生しません。

大学情報システム室ご担当者のコメント

Virtual Recovery を導入し、パソコンの動作速度に関するクレームがなくなりました。また、パソコンの再起動も速い為、授業開始前の短時間に、パソコンを再起動して、きれいな環境で授業を行えるようになりました。さらに、パソコンのリプレイス期間を5年から6年に変更する計画も検討中です。



コンピュータエデュケーションシステム株式会社
Computer Education System Inc.

詳細については、当社までお問い合わせください。

〒292-0827
千葉県木更津市港南台3-1-1
TEL : 0438-30-0031 FAX : 0438-30-0036
Web Site: <http://www.cs-grp.co.jp/ces/>
mail : ces-info@cs-grp.co.jp

Virtual Recovery 商品サイトは、
こちらのQRコードへ。

